

## NACHRUF

**Ursula Schedelberger**

(1.9.1946 - 3.1.1998)



Am 3. Jänner 1998 verstarb Ursula Schedelberger, Mitglied von BirdLife Österreich, Landesstelle Oberösterreich, und Mitarbeiterin der Ornithologischen Arbeitsgemeinschaft am OÖ. Landesmuseum, völlig unerwartet nach kurzer, schwerer Krankheit.

1946 in München geboren, heiratete Ursula Kolloch 1968 Herrn Alfons Schedelberger, worauf sie 1972 nach Steinbach a. d. Steyr/OÖ. übersiedelten. Der Ehe entstammen zwei Töchter. Schon in frühen Jahren zeigte die diplomierte Arzthelferin neben großem sozialen Engagement ebenso große Naturverbundenheit und Begeisterung für die Vogelwelt. 1997 wurde sie Mitglied von BirdLife Österreich und wirkte innerhalb der „Steyrer Ornithologenrunde“ in der Ornithologischen Arbeitsgemeinschaft am OÖ. Landesmuseum mit. Wir verdanken ihr besonders Daten aus dem Mittleren Steyrtal um Grünburg.

Wir werden gerne an die gemeinsam durchdiskutierten Abende zurückdenken und ihr stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Martin Brader